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120 mujeres hicieron uso 
de cursos municipales 

quien subrayó que aquí apren- 
dieron técnicas para “sli de 
stuaciones dices an sacurr 
ala fuerza, y también captaron 
«concepto de seguridad y au: 
toprotección”. 

“Hace rato quería buscar 
vn curso de costura y 
adecuaba súper bien alo que 
yo estaba buecando, que es el 
vpeyeling, que es transformar 
prendas en nuevos productos”, añadió Paula Sandoval, para 
ipante del taller de Costura 
Croatia 

Los nuevos cursos comen: 
arán en agosto incluirán los 

Reposteria, costura crati- 

  

curo, bunges fitness y defensa. 
personal fueron los cursos los 
cualeslas mujeres puntarena 

ss tuvieran acceso entre abri y 
junio para poder fortalecer sus habilidados personales y labo- 
rales. Estos cursos organi 
dos por la Oficina Municipal de 
la Mujer beneficiaron a más de 
120 mujeres. 

Uno de los talleres con ma- 
yor participación fue el de Do- 
fensa Personal, impartido por 
dl instructor Genaro Carrasco, 

  

  

  

  

    

  

ras varias semanas de 
-ncias, el Consejo 

Regional dio el visto bue- 
o para la entzega de recursos 
pot parte dela Subooeretaría de 
Desartolo Regional, para que 
"nueve municipios de la región 
puedan realizar el Plan de Acción 

  

  

Ft acald CludioRadonich y concejales e reraaron Junto ls 

  

vas temáticas sugeridas porlas 

vscinas de la ciudad. 
Durante el año pasado, la 

Oficina de la Mujer ejecutó 

Durante la última sesión del Consejo Regional de Magallanes. 

Tenso cruce entre Morano y Weissohn marcó debate 
por fondos para planes contra el cambio climático 

de Cambio Cimático. Pue apro- 
ado por docs votos, 

La Sulxderedisponibilizó más 
e $226 milones para que atra 
vés dela Asociación de Munict- 
piosde Magallanes se pueda via. 
lizar osos planes, 

La aprobación, a pesar que 

ue por una amplia mayoría, no 
'stavo exenta de análicia y dis. 
cusiones, Uno de los más duros. 
criticas a darle el visto bueno a. 
“stos recursos fue el consejero 
Robert Weissohn quien señaló 
que los municipios deberían de 
imitar olejemplo dela Municipa- 

  

  

SEMINARIO DE LA INMIGRACIÓN 
CROATA EN MAGALLANES 

Programa: 

  

  

ro rreAorz or 

          

     
        A ir 

lidad de Punta Arenas y hacelo 
con sus equipos o pois ayu- 
da a esta comuna. "Lo hizo con. 
iu personal de forma gratuita, 
complementé, 

Esto de inmediato tuvo la 
respuesta de consejero Juan 
Morano, quien, en su calidad 
de exalcaldo e señaló: “No es 
comparable la planta de fun- 
ionarios de Punta Arañas con. 
zinguna otra en a región", aña: 
diendo que en Punta Arenas el 
tema medicambiental es una 
preocupación desde mediados 
delos 90. 

"Ma provoca una ira pense 
que algo ss hase sin dinero, 
mentira. No hay nada qui 
pueda hacer sin gastar recur- 
sos", retrucó Morano, quien le 
pidió aos presentes que fueran 
más honestos y dijeran que "no, 

  

   

  

  

  

test Weisschn a Morano, quien 
volvió al carga y l espondió: 
“No mo molesta que piense dis. 
into, mo molesta el contenido" 

  

a Gallardo quien precisó que 
stos recursos son sólo parate. 
ner una hersamienta que cuan 
iicará cuánto invierte e Estado, 
en materia de mitigación. “Con 
stono salvamos n una achioo- 
ma, ce. 

POCAS. 

  

participantes trs 1 ceremonia de entrega de 

    

ficiando a 213 mujeres de la 

Hasta el minuto el municipio 
de Punta Arenas es el único que: 
cuenta con un plan desarrllado, 
de forma óptima, En el camino 

á Torres del Paine que debe 
“actualiza. Elresto de os mu. 
nicípics aún notienon nada de- 
sarrallado. 

La Loy “Marco de Cambio 
Climático” exige quelas 945 mu- 
nicipalidados del paísdoban els 
orar planss de acción comunal 
de cambio climático. La norma 
ene como objetivo lograr la cat- 
bono neutralidad yla esencia 
climática del pais más tardar 
“alaño 200. 

stos planes deben cont 
neral menos la caracterización 
e la vulnerabilidad al cambio 
climático y potencials impac- 

  

   

    

medios de implementación 
incluyendo la identificación de 
“us fuentes de financiamiento 
anivel comunal. 

“A pasar de que votó a favor, 
úl democratacriaiano Víctor Pé: 
02, sostuvo que estos planes son 
úsclucionas parches y que los es- 
uerzos deben estar concentre 
dos en soluciona los problemas. 
medioambientales como contar 
on un centro de acopio de rci- 
clajo plantas de tratamientos, 
aguas grises y "vertederos de 
contes APA 

  

  

  

Círculo Sargento Aldea 
Se cita asamblea general en su sado social a los ocios del 

Circulo de Personal an Retiro y Montepladas Sargento Juan de. 
Dios Aldea para mañana viemos 13 de junio, alas 18 horas Inv 
tala directiva.
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